# 清流だより



学校教育目標 「心豊かで かしこく たくましい生徒の育成」

令和 2年 6月15日(月) 北西中学校だより 発行 松田昌村

# 学校再開! 新緑の輝くなか 入学式を挙行



全国的な新型コロナウイルスの感染拡大により、約7週間の遅れとなってしまいましたが、5月24日(日)ようやく入学式を挙行することができました。当日は28℃を超える暑さとなり、例年とは違い夏服での新入生が目立つ入学式となりましたが、生徒間・保護者間の距離を充分にとり、無事に新入生87名を迎えることができました。来賓や在校生の参加はかないませんでしたが、新入生が学級担任の呼名にし

っかりと返事をし、中学校生活へのやる気を示すことができました。また、新入生を代表 して平野瑠菜さんによる「誓いの言葉」がありました。

誓いの言葉

校庭の桜を楽しみにしていた入学式が延期され、青葉が光り輝く今日、私たち新入生87名は、北西中学校に入学させていただきます。私たちは、大きな期待を胸にこの北西中学校の門をくぐりました。中学校とは、どのような所なのか。教科ごとに先生が異なる授業は、難しいのだろうか。どの部活動に入ろうか。わからないことがたくさんあります。でも、私たちには心強い味方がいらっしゃいます。私たちを指導してくださる先生方、地域の方々、先輩方に教えていただきながら、一歩一歩前に進んでいこうと思います。ただ、周囲に頼り続けるのではなく、私たち自身もそれぞれ考えを持ち行動していきます。これから始まる3年間、あっという間ですが、仲間とともにお互いを助け合い、心豊かな生徒になります。先生方、地域の方々、先輩方、これからいろんな場面でお世話になると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

令和2年5月24日 新入生代表 平野瑠菜

## 始業式・対面式も工夫して実施しました



5月25日(月)には、全学年が揃っての始業式が行われました。例年とは異なり、あらかじめ間隔を取った椅子に全員が着席し、新たに北西中に着任した先生方の紹介や学年所属の先生方の発表、2年岩波空良くん・3年小澤佑介くんによる新年度の抱負の発表が行われました。



5月26日には、放送による対面式が行われました。田中生徒会長が放送で歓迎の言葉を新入生に伝え、その後生徒会本部役員が1年生の各教室において花をプレゼントしました。各教室を訪問した3年生からは、それぞれのクラスにしっかりとしたメッセージを伝えることができました。

## 当たり前のことがきちんとできることが素晴らしい







昨年度末の3月からの臨時休業が3ケ月近くに及び、これまで当たり前のようにできていた北西中の素晴らしさが本年度もきちんと保たれているのだろうかと心配していましたが・・・・・。学校が再開して3週間目になりますが、整然と靴が入っている下駄箱・音楽室前にきちんと脱いである上履き・各教室のロッカーの上に整頓されてある鞄・真剣に授業を受けている様子・・・これまで同様の北西中の姿に感心しています。

#### 様々な活動を段階的に再開しています



5月24日の学校再開から、各種の教育活動を段階的に再開しています。当初は半日での授業再開でしたが、6月8日(月)からは給食も始まっています。配膳前には手洗いや机の消毒をきちんと行うとともに、安全面に配慮して全員が前向きで給食を食べています。

さらに、6月12日(金)からは、部活動も再開しました。県の 教育委員会から示されたガイドラインに従い、体力の回復を目指し

た30分程度の練習から始め、1週間ごとに練習量を増やしていく予定です。また、生徒同士が密接しないように、練習内容の工夫や健康観察にも十分注意しながら進めていきます。なお、週末の部活動については、6月27日(土)以降の再開を予定しています。

### 7月の行事予定 6/15 段階での主な行事の予定です。

,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	<b>J</b> -	<b>(1114 ) (11) 校開(の工な)</b>	1 4	^ 1	AL C 7 o
日	曜	行 事 予 定	日	曜	行 事 予 定
1	水	校内研究会	17	金	
2	木		18	土	
3	金	内科検診(2年)	19	Ш	
4	土		20	月	
5	日		21	火	大掃除
6	月	きずなの日 学習強化週間	22	水	
7	火		23	木	海の日
8	水		24	金	スポーツの日
9	木		25	土	
10	金		26	日	
11	土		27	月	三者面談①
12	日		28	火	三者面談②
13	月	学年会議	29	水	三者面談③
14		期末テスト①			
15	水	期末テスト② 職員会議	31	金	1 学期終業式
16	木				